
5 Pièces

286 m²

Réf. CA7-1105

8 495 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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À  seulement  15  minutes  de  Monaco,  dans  un  quartier  résidentiel

recherché,  cette  villa  contemporaine  de  286  m²  incarne  le  luxe  et  la

modernité  avec  une  vue  panoramique  sur  la  Méditerranée,  le  Cap

Martin  et  l'Italie.  Entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  de  qualité,

elle se distingue par ses prestations haut de gamme, ses équipements

technologiques  avancés  et  ses  espaces  baignés  de  lumière.Le  séjour

de près de 100 m² s'ouvre sur une vaste terrasse, offrant une transition

harmonieuse  entre  intérieur  et  extérieur.  La  suite  parentale,  véritable

cocon de confort, dispose d'un jacuzzi privé et d'un ...

Just 15 minutes from Monaco, in a sought-after residential area, this contemporary

286  m²  villa  embodies  luxury  and  modernity,  offering  panoramic  views  of  the

Mediterranean, Cap Martin, and Italy. Fully renovated with quality materials, it stands

out  with  its  high-end  features,  advanced  technological  equipment,  and  light-filled

spaces.The  nearly  100  m²  living  area  opens  onto  a  spacious  terrace,  creating  a

seamless  blend  of  indoor  and  outdoor  living.  The  master  suite,  a  true  haven  of

comfort,  features  a  private  jacuzzi  and  custom  walk-in  closet,  while  the  other

bedrooms each enjoy private ...
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